

# 園からのおしらせ

先日は、48年ぶりの大寒波で氷点下-4°Cという、しんしんと冷える寒さでしたね。でも、子ども達は、この大雪のおかげで雪遊びを存分に楽しむことができました。屋上の芝生の上に積もった雪は、大人の膝ぐらいまであったので先生たちが道をつくって迷路にして遊びました。乳児組ははじめての雪景色におっかなびっくりでとてもかわいらしかったです。幼児さんは、かまくらや雪だるまをつくったり、雪合戦をしたり職員も一緒になって楽しんでいました。大人にとっては、交通機関が乱れたり困ってしまいます、子どもにとっては、この時期しかできない楽しい雪遊びの日となりました。

1月22日に、石川史子先生をおよびして、地域の方々に向けてしつけ講座を行いました。在園のお母様方も数名参加していただき、大変よかったですとのご意見をいただきました。その時、最初に読まれた詩が共感できる良い詩だったので巻末でご紹介いたします。ニュージーランドのプレイセンターに貼ってあった詩で作者は不明だそうです。

さて、今年度もあと2ヶ月で卒園・進級を迎えます。この一年を振り返り、クラス懇談会を行いたいと思います。お忙しいとは思いますが、ぜひご参加ください。そして卒園・進級にむけて各クラスでも保育の流れを少しずつ無理のないように変えていきたいと思いますので保護者の皆様のご協力をお願いします。

今、小学校などでインフルエンザが流行っています。外から帰ったら手洗いうがいを行い、栄養と休養を十分とって感染予防に努めましょう。

園長 城所 理恵

## 保育目標

<b>ひよこ組（0歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>体調や天候に合わせて、戸外で冬ならではの遊びを体験し、体を動かすことの心地よさ感じる。</li><li>身の回りのことを手伝ってもらいつながら自分でできた嬉しさを感じ、一人でやる意欲を高める。</li></ul>	<b>あひる組（1歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>探索活動を意欲的に行う中で周囲の人物に関心を持ったり、言葉で伝えようとする。</li><li>寒さに負けず体を動かして遊ぶ。</li><li>お友だちを誘ったり、誘われたりしながら同じ遊びをしてみる。</li></ul>	<b>べんぎん組（2歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>冬の寒さに触れたり、体を十分に動かしたりしながら友達と関わって遊ぶ。</li><li>生活の仕方が分かり、自分でできる身の回りの事を行う。</li></ul>
<b>ねこ組（3歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>異年齢児との交流を深め親しみを持って関わっていく。</li><li>寒さに負けず戸外で身体を動かして遊ぶ。</li><li>生活の見通しを持ち、身の回りのことを自分でしようとする。</li></ul>	<b>とら組（4歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>交通ルールを意識し、自分で考えながら散歩に出かける。</li><li>異年齢児との関わりの中で色々なことを感じていく。</li><li>自分思いや考えを相手に伝えながら、友だちの話をよく聴こうとする。</li></ul>	<b>らいおん組（5歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>様々な活動を通して達成感を味わい、自信が持てるようになる。</li><li>就学に期待をも持ち、見通しや目標を持って生活する。</li></ul>

## 【節分集会】 2月2日（金）

ねらい：由来を知りながら、伝統行事を体験する。

クラスで制作をしながら、「今年も保育園に、鬼がくるかな？」と、子どもたちはいろいろ想像しているようです。みんなで「鬼はーそと！！」と元気に退治し、福の神様がやってくるといいですね。

そして、午後のおやつにみんなで恵方巻きを食べます。その年の神様がいる方角を向いて、縁起ものの太巻きを丸かぶりするとよいと言われています。食べている間に願いを込める、縁を切らない、という意味合いから、無言で丸ごと一本にかぶりつくこととされています。今年方角は「南南東」です。

願いごとをしながら、最後までしづかに食べることができるかな？



## 【シェイクアウト訓練】

園で毎月行っている避難訓練に合わせて、2月8日（木）に調布市で行っているシェイクアウト訓練に参加します。

園庭やお部屋で調布FMから流れる放送を聞きながら、地震の時の動作を練習する予定です。

## 【こままわし大会】 2月9日（金） 4・5歳児

ねらい：伝承遊びを通して心と技を磨きあきらめずに取り組む気持ちを育てる。  
教えたり教えられたりの異年齢の関わりを楽しむ。

ねこ組・とら組・らいおん組でこま大会を行います。こまを自由に持ち帰り練習できます。持ち帰る時は職員に声をかけて下さい。（注：持ち帰ったこまは、毎日忘れずに持ってきて下さい。）子どもにとって、ひもでこまをまわすのはなかなか難しいこと。

大会まで親子で楽しく練習できたらいいですね。



## 【おしらせ】

産育休 保育士 小笠原 芽依

2月10日～産育休に入ります。

## 【雪遊び】

大人にとっては大変な雪も子どもたちは大喜び！ですよね。この時期ならではの体験ができるよう、雪が降った翌日は長靴・手袋のご用意を宜しくお願いします。



## 【懇談会のお知らせ】

- ☆2月15日（月） らいおん組  
とら組
- ☆2月16日（金） ねこ組  
ぺんぎん組
- ☆2月19日（月） あひる組  
ひよこ組

\*今年度最後の懇談会です。お忙しいとは思いますが、是非ご参加くださるようお願い致します。

クラス	時間	場所
ひよこ組	16:30～18:00	ねこ組保育室
あひる組	16:30～18:00	ランチルーム
ぺんぎん組	16:30～18:00	ランチルーム
ねこ組	16:30～18:00	ねこ組保育室
とら組	16:30～18:00	ねこ組保育室
らいおん組	16:00～18:00	ランチルーム

※懇談会に参加する方は、緊急車両スペースに自転車を停めて下さい。

## 【5歳児交流会】2月19日（月）

3回目となる調布城山保育園の5歳児との交流会は、稻城にある里山に行ってきます。里山の木の実を拾って楽器を作り、その楽器でみんなで演奏する予定です。（今回は、城山保育園南山の5歳児も参加予定です。）給食は城山保育園上石原に戻ってきて、ランチルームで一緒に食べる予定です。

## 【小学校交流会】2月22日（金）

5歳児らいおん組が調布市立第三小学校の1年生との交流会に参加します。学校体験や一緒に遊んだりして過ごす予定です。交流会を通して4月に小学生になることへの期待が膨らむといいですね。

**持ち物**：上履き 2月19日（月）までに園に持ってきて下さい。

## 【卒園式】3月24日（土）

5歳児らいおん組は卒園に向けての活動が始まっています。3月の卒園式は、在園児の代表として4歳児とら組も参加します。とら組園児と職員一同で心をこめて送り出していきたいと思います。詳細は来月の園だよりでお知らせいたします。

## 【交通安全教室】

調布警察の方が見えて、DVDを鑑賞後、安全指導を受け、実際に信号の渡り方（一度止まって左右を確認する。）を教えてもらいました。ぺんぎん組かららいおん組のお友たちは、順番に園庭にできた横断歩道を渡って体験しました。やる気満々だったのであひる組さんも参加しました。

## 【こまのまわしかた】



1 輪をこまの表側にひっかけます。



2 1のひもをピンと引いて裏に回します。



3 最初に、ひもを強く引きながら時計回りに2～3回、軸にしっかりと巻き付けます。



4 力を入れすぎないようにして、ひもが重ならないように丁寧に巻いていきます。



5 巻き終わったら、指でしっかりひもを押さえたまま、右手に持ち替えます。



6 小指、薬指、中指でひもを握ってこまを下から支え、人差し指と親指で挟むようにしてこまを持ちます。



7 投げる時の持ち方はこんな感じ。



8 左足を前に出し、腕を前方に出してから…



9 右上後方に振りかぶって、こまを投げだします。投げる時は肘を伸ばし、肩を中心にして、腕を振ります。体の前方に腕を止め、人差し指と親指を離します。



※家庭でもお子さんに教えてあげてくださいね。